Brigitte est psychologue, diplômée de l'Université Catholique de Louvain en Belgique.

Elle est tombée dans l'autisme pendant ses études, affligée en découvrant « la forteresse vide des thérapies psychanalytiques » en vogue et intouchables dans les années 70 et 80. Durant un stage au Luxembourg, elle découvre une approche éducative américaine (de Koegel), et elle voit évoluer les enfants de la classe en quelques mois.

Sa rencontre à Paris avec une adolescente de 13 ans sera déterminante pour la suite de son voyage dans l'autisme qui durera jusqu'à aujourd'hui.

Brigitte soutient les parents de cette jeune fille dans la création d'une association, Pro Aid Autisme, qui voit le jour à l'automne 1985. Comme membre du conseil d'administration, elle participera aux diverses activités de l'association jusqu'en 2006.

A Anvers, elle fait un premier stage avec l'équipe américaine du TEACCH Program®, dirigée par le Professeur Gary B. Mesibov. Sa formation en autisme, elle la doit à tous ces professionnels de la Caroline du Nord engagés, motivés, cherchant toujours l'excellence dans l'accompagnement des personnes autistes et de leur famille de la Caroline du Nord.

A partir de 1992, et dans un climat très hostile à l'égard des approches éducatives, l'association Pro Aid Autisme commence à organiser annuellement à Paris des semaines de formation pratique à l'approche TEACCH. Brigitte a la chance de devenir formatrice aux côtés de l'équipe du Professeur Mesibov à partir de cette date, à Paris, à Toulouse, à Mons (Belgique) et à Chapel Hill (Caroline du Nord) pour les sessions d'été.

De Pro Aid Autisme naît une deuxième association, avec comme vocation la création d'établissement pour l'accueil d'adolescent et de jeunes adultes autistes, l'aria. Brigitte y sera psychologue pendant 20 ans.

La rencontre avec son mari l'emmène en Haute-Savoie. Depuis 2005, Brigitte est formatrice et consultante dans de nombreux établissements en Suisse et en France. En tant que membre des comités de direction, elle a collaboré et enseigne dans deux Certificats of Advanced Studies à Fribourg et à Genève. Elle est certifiée consultante par le TEACCH Program® depuis la création de la certification en 2006.

A l'heure actuelle, seulement 5 professionnels sont certifiés par l'Université de la Caroline du Nord dans la partie francophone d'Europe, ce qui leur octroie le droit d'enseigner cette approche, encore très mal connue en France.

Brigitte continue à apprendre sur l'autisme aux côtés des associations de parents, aux côtés des personnes autistes et en poursuivant ses échanges avec l'équipe américaine du TEACCH Program®.